



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本

後期前半が終わりました！～冬休み前集会 校長講話より～

みなさん、こんにちは。十二月に入り寒い日が続いています。今朝も、寒さに負けず元気に登校してくるみなさんの姿を見て頼もしく感じました。

先週は和楽器鑑賞会がありました。箏や三味線や尺八の演奏は素晴らしかったですね。また、三つの楽器の演奏に合わせての全員合唱「ビリーブ」はとても感動的でした。「もう一回歌いたい！」と言っていた人もいましたね。最後に、児童代表の六年生大石慧さんがお礼の言葉を言いました。とてもすばらしい感想でした。これからもみなさんには、いろんな楽器に出会い、いろんな音楽に触れてほしいと思っています。次はどんな音楽を聴きたいですか。校長先生は、打楽器が好きなので、沖繩の伝統芸能「エイサー」やアフリカの打楽器を使った音楽をみなさんと一緒に聴いてみたいと思います。

また、先週はタイムランチャレンジもありました。タイムランチャレンジは、同じ距離をみんなであ走って、タイムや順位を競うのではなく、決められた時間を自分のペースで最後まで走り切ることをねらいとしていました。心配していたお天気でしたが、途中から日が差してきて少し寒さが和らぎましたね。参加した人たちは、寒さに負けず、自分の目標タイムに向かって、元気に走り抜きました。「あきらめない、やり抜く力」が育っているのをうれしく思いました。

さて、今日で後期前半が終わり、そしてあと少しで今年も終わってしまいます。どんなことが心に残っていますか。京都・清水寺で毎年発表される「今年の漢字」は『戦』でした。戦争の恐ろしさを目の当たりにしたり、スポーツでの熱戦、挑戦も注目されたりしたこと、この漢字が選ばれたそうです。最近ではサッカーのワールドカップを楽しみに見ていた人もいたことでしょうか。アルゼンチンという国のチームが優勝しましたね。また、私たちが住んでいるここ熊本県の出身である、プロ野球選手の村上宗隆選手は、今季五十六号本塁打を打ち、令和初の三冠王に輝いたことも、話題になりました。校長先生が今年心に残っていることは、昨年も一昨年もコロナで延期になった運動会や修学旅行が、今年も予定通り実施できたことです。みなさんも今年心に残っていることをこの後、学級で出し合ってみましょう。そして、この時間が終わったら、今年最後の給食です。セレクトケーキは何を選びましたか。楽しく味わって食べてくださいね。それでは、いよいよ明日から冬休みです。冬休みは楽しみにしていることがたくさんあることでしょう。家族との時間を大切にして、けがや事故のないよう、楽しい冬休みを過ごしてください。

来年の一月十日、みなさんが元気に登校してくるのを楽しみに待っています。

大切な
かぞく

楽しい
冬休み



今年も大変お世話になりました。来年も本校の教育活動に、変わらぬご理解とご協力を
よろしく願いたします。

12月22日（木）冬至の日の献立

冬休み中の新型コロナウイルス感染症 に関する学校等への連絡について

- 【12月24（土）～1月3日（火）まで】
学校等への連絡は必要ありません。
- 【1月4日（水）以降】
これまでと同様に学校等へ連絡をお願いします。

学校 338-2132

※17時以降、土日祝日は
菊陽町教育委員会公用携帯
080-8560-8450



かぼちゃのうま煮

さんまの柚子味噌煮

1年で最も夜の時間が長い冬至の日に、柚子湯に入ると風邪をひかないと言われています。またこの日に栄養豊富なかぼちゃを食べる習慣もあることから、給食の献立にも登場しました。冬休みも寒さに負けず元気に過ごしましょう♪